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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS 

DEPARTAMENTO DE ENGENHARIAS E TECNOLOGIA 
BR 226, KM 405, s/n Bairro São Geraldo - Pau dos Ferros/RN 

Telefone: (84) 3317-8512 e-mail: detec@ufersa.edu.br site: www.paudosferros.ufersa.edu.br 
 

ATA DA QUARTA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E UM DO DEPARTAMENTO DE 
ENGENHARIAS E TECNOLOGIA DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 
Aos vinte dias do mês de maio de dois mil e vinte e um, quinta-feira, às oito horas e quarenta 1 

minutos, por meio de reunião remota, utilizando ferramenta Google Meet, conforme 2 

estabelecida pela DECISÃO CONSUNI/ UFERSA Nº 022/2020, de 09 de junho de 2020, realizou-se 3 

a Quarta Assembleia Ordinária do Departamento de Engenharias e Tecnologia do Centro 4 

Multidisciplinar de Pau dos Ferros, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, presidida pelo 5 

vice-chefe de departamento, professor Claudio Andrés Callejas Olguín. Estavam presentes os 6 

seguintes representantes: Adla Kellen Dionisio Sousa De Oliveira, Adller De Oliveira Guimaraes, 7 

Alex Pinheiro Feitosa, Alisson Gadelha De Medeiros, Alysson Filgueira Milanez, Cecilio Martins 8 

De Sousa Neto, Claudio Andrés Callejas Olguin, Cláwsio Rogério Cruz de Sousa, Felipe Torres 9 

Leite, Janaina Cortez de Oliveira, Joel Medeiros Bezerra, Jorge Luis De Oliveira Pinto Filho, Jose 10 

Flavio Timoteo Junior, Kennedy Reurison Lopes, Lenardo Chaves e Silva, Leonardo Henrique 11 

Borges De Oliveira, Marco Diego Aurelio Mesquita, Matheus Fernandes De Araújo Silva, Paulo 12 

Henrique Araujo Bezerra, Pedro Thiago Valerio De Souza, Rafaely Angelica Fonseca Bandeira, 13 

Reudismam Rolim De Sousa, Rodrigo Soares Semente, Samara Martins Nascimento, Thiago 14 

Pereira Rique, Verônica Maria Lima Silva, Walber Jose Adriano Silva e Wesley de Oliveira 15 

Santos. Constatado o quórum o presidente da reunião saudou os conselheiros presentes e iniciou 16 

a reunião. Colocou em apreciação a justificativa de ausência dos docentes Adelson Menezes 17 

Lima e Nathalee Cavalcanti De Almeida Lima, por acompanhamento de cônjuge em 18 

atendimento médico e consulta médica, respectivamente. Posto em votação foi aprovado por 19 

unanimidade. Em seguida colocou em apreciação a pauta constante de seis pontos: Apreciação 20 

e deliberação sobre atas de assembleias ordinárias e extraordinárias do DETEC; Apreciação e 21 

deliberação sobre processos de redistribuição/remoção de servidores docentes encaminhados 22 

ao DETEC; Apreciação e deliberação sobre parecer elaborado quanto ao processo de Nº 23 

23091.012831/2020-43; Apreciação e deliberação acerca de autorização de projetos de 24 

monitoria, ações de extensão e projetos de pesquisa que envolvem a participação de servidores 25 

docentes do DETEC; Apreciação acerca da convocação e pasta da 4ª Reunião Ordinária do 26 

Conselho do CMPF e Comunicados, informes e outras ocorrências. O presidente solicitou a 27 

exclusão do primeiro ponto por ausência de atas a serem apreciadas, posto em votação foi 28 

aprovado por unanimidade. O professor Alex Pinheiro Feitosa solicitou a inclusão do ponto 29 

‘Apreciação e Deliberação sobre os pontos e provável banca para o concurso de professor 30 

efetivo’. Posto em votação foi aprovado por unanimidade. O professor Lenardo Chaves e Silva 31 

solicita a inclusão do ponto ‘Apreciação e deliberação sobre o aproveitamento em concurso de 32 

Ítalo Augusto Souza de Assis, conforme Processo: 23091.006084/2021-43’. Colocado em votação 33 

foi aprovado por vinte e seis votos favoráveis e uma abstenção. A professora Verônica Maria 34 

Lima Silva solicita a inclusão de documentos no ponto quatro: inclusão do projeto de pesquisa 35 

“[PIH30005-2021] Estudo e Desenvolvimento de Conversores Analógico para Informação (AIC) e 36 
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suas aplicações.” O professor Wesley de Oliveira Santos solicita a inclusão no ponto três da 37 

proposta de despacho do presidente referente ao processo 23091.012831/2020-43. Ambas as 38 

propostas foram aprovadas por unanimidade. A professora Verônica Maria Lima Silva solicita a 39 

inclusão, no ponto dois, de declarações contendo a anuência de alguns docentes sobre os 40 

componentes ministrados pela professora. Inclusão aprovada por vinte e quatro votos favoráveis 41 

e uma abstenção. Posto em votação a pauta com as alterações solicitadas foi aprovada por 42 

unanimidade. Primeiro ponto: Apreciação e deliberação sobre processos de 43 

redistribuição/remoção de servidores docentes encaminhados ao DETEC. Ponto aprovado por 44 

vinte e seis votos favoráveis e uma abstenção. Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre 45 

parecer elaborado quanto ao processo de Nº 23091.012831/2020-43. Foram lançadas duas 46 

propostas, a primeira pelo professor Walber Jose Adriano Silva que a discente receba a 47 

informação da resolução e depois traga para o DETEC para julgamento. A segunda proposta do 48 

presidente da reunião arquivar o referido processo com o seguinte despacho: De acordo com o 49 

descrito no Art. 10 da Resolução CONSEPE/UFERSA nº 004/2018, o discente pode requerer a 50 

revisão do resultado obtido nos instrumentos avaliativos escritos. Identificamos que a abertura 51 

do processo se deu em tempo hábil. A descrição do pleito, porém, não atende o parágrafo 1º do 52 

mesmo artigo. Ou seja, não foi possível a identificação de qual item e aspectos deveriam ser 53 

revistos.  Após contato por e-mail da Secretaria deste Departamento também não foi apontada 54 

nenhuma questão específica da correção do instrumento avaliativo. Como não há previsão legal 55 

que contemple falha de equipamento ou internet utilizada pelo discente, INDEFERIMOS o pleito 56 

e encaminhamos para arquivo. Posto em votação foi contabilizado um voto para primeira 57 

proposta, nove para a segunda e dez abstenções. Terceiro ponto: Apreciação e deliberação 58 

acerca de autorização de projetos de monitoria, ações de extensão e projetos de pesquisa que 59 

envolvem a participação de servidores docentes do DETEC. Foram apreciados no ponto dois 60 

projetos de pesquisa: [PIH30004-2021] Uso de Técnicas de Inteligência Computacional para 61 

Análise e Processamento de Fluxo de Dados; [PIH30005-2021] Estudo e Desenvolvimento 62 

de Conversores Analógico para Informação (AIC) e suas aplicações. Postos em votação foram 63 

aprovados por vinte votos favoráveis e duas abstenções. Quarto ponto: Apreciação e 64 

Deliberação sobre os pontos e provável banca para o concurso de professor efetivo. Pontos: 1. 65 

Crise Ambiental; 2. Políticas Públicas Aplicadas ao Meio Ambiente; 3. Gestão Ambiental; 4. 66 

Recursos Energéticos Renováveis e Não Renováveis e seus Impactos Socioambientais; 5. Balanço 67 

hídrico do solo; 6. Classificações climáticas; 7. Princípios, objetivos e execução da Educação 68 

Ambiental; 8. Efeitos da salinidade na planta e no solo; 9. Recuperação de solos afetados por sais; 69 

10. Relações água-solo; Relações água-planta; Relações planta-atmosfera. Provável Banca do 70 

concurso: 1. Joel Medeiros Bezerra (Titular/Presidente) 2. Wesley de Oliveira Santos (Titular) 3. 71 

Prof. Alan Martins de Oliveira (Titular) 4. Profa. Elis Regina Costa De Morais (Suplente). Posto em 72 

votação foi aprovado por unanimidade. Quinto ponto: Apreciação e deliberação sobre o 73 

aproveitamento em concurso de Ítalo Augusto Souza de Assis, conforme Processo: 74 

23091.006084/2021-43. Processo aprovado por quinze votos favoráveis e sete abstenções 75 

condicionado ao envio por parte do pleiteante de declaração de disponibilidade de ministrar as 76 

disciplinas de acordo com o perfil da vaga aprovado por este departamento. Sexto ponto: 77 

Apreciação acerca da convocação e pasta da 4ª Reunião Ordinária do Conselho do CMPF. Sobre 78 

as solicitações de inclusão de ponto de pauta: ‘Apreciação e deliberação sobre o processo de 79 

redistribuição da servidora docente Veronica Maria Lima Silva, conforme processo 80 

23091.005486/2021-87’, inclusão aprovada por dezoito votos favoráveis e uma abstenção. 81 

‘Apreciação e Deliberação sobre Processo de Aproveitamento de Concurso, conforme processo: 82 

23091.006084/2021-43, processo associado a vaga oriunda do processo de remoção do prof. 83 

Lenardo Chaves e Silva’, inclusão aprovada por unanimidade. Sobre o ponto três da pauta do 84 

CONSEPE foi proposto pelos professores Janaina Cortez de Oliveira e Wesley de Oliveira Santos a 85 
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manutenção do início do calendário de 2021.1 no dia dezenove de julho do corrente e reduzir 86 

para noventa dias a duração do mesmo. Proposta aprovada por doze votos favoráveis e duas 87 

abstenções.  O presidente propõe que o semestre seja na modalidade remota. Proposição 88 

aprovada por treze votos favoráveis e uma abstenção. O professor Wesley de Oliveira Santos 89 

propõe manter o início do período letivo do semestre 2021.2 para o dia dezessete de janeiro de 90 

dois mil e vinte e dois com redução para noventa dias letivos. No ponto quatro da pauta CONSEPE 91 

propõe que quando os discentes solicitarem a exclusão definitiva do componente curricular no 92 

SIGAA fique o registro da exclusão e a data da mesma. Dessa forma, o discente ficaria com o 93 

estado de “Excluído” no componente curricular. Proposição aprovada por doze votos favoráveis. 94 

A professora Janaina Cortez de Oliveira, ainda no mesmo ponto, a revisão do artigo dezoito da 95 

Resolução CONSEPE/UFERSA nº 005/2020 e determinar um prazo para a desistência da disciplina 96 

pelos discentes até a 2ª avaliação. Proposta aprovada por sete votos favoráveis e seis abstenções. 97 

Sétimo ponto: Comunicados, informes e outras ocorrências. O presidente informa aos 98 

coordenadores de curso que na próxima reunião ordinária serão discutidos os horários para o 99 

semestre 2020.2, para tanto solicita que sejam cadastrados em tempo hábil para a análise da 100 

assembleia. O professor Rodrigo Soares Semente discorreu sobre a situação de sua remoção 101 

para o campus de Angicos. Solicita que seja incluso em reunião o ponto de pauta com a redação 102 

‘Apreciação e deliberação acerca da remoção do professor Rodrigo Soares Semente.  Em seguida 103 

o presidente da reunião explanou sobre os esforços da chefia do departamento no sentido de 104 

viabilizar a liberação do docente. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença 105 

de todos e declarou encerrada a reunião às doze horas e cinquenta e cinco minutos, da qual eu, 106 

Maria Jucione da Silva Nasser, secretária executiva, lavro a presente ata, que dato, assino e após 107 

ser lida e aprovada será referendada pelo presidente. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 108 

Aprovada em: ___ de _________ de 2021. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 109 

PRESIDENTE:  ________________________________________________________________  110 

SECRETÁRIO (A) EXECUTIVO(A):  _________________________________________________  111 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 112 


